
ＪＡＲＬ会員各位 

新涼の候、日頃からＪＡＲＬの運営に御協力ご尽力いただき誠にありがとう

ございます。 

ＱＳＬビューローに送られてくるカードの枚数が激増しており、転送に時間

がかかりご迷惑をおかけしております。  

ＪＡＲＬ理事会としましても、「ＱＳＬ問題対策委員会」を設置し、また、ビ

ューローの受託会社に転送作業の効率化を打診する等、事態の改善に着手して

おりますが、会員の皆さまにおかれましても、ＱＳＬビューローに送るＱＳＬカ

ードの「枚数見直し」をお願いできませんでしょうか。 

特に、せっかく新しく入会された方に対する転送の開始が遅れていることは、

誠に申し訳なく思っております。皆さまのご協力を切にお願い申し上げます。 

JARL 会長 JA5SUD 森田耕司 


